

Las universidades británicas congelan sus tasas para luchar contra el "Brexit" - El Economista - 30/06/2016

Las universidades británicas congelan sus tasas para luchar contra el 'Brexit'

La pública University College London y las dos prestigiosas Oxford y Cambridge anuncian que mantienen todos los acuerdos con las universidades e instituciones europeas y los precios de sus matrículas

P. G. N MADRID.

La asociación de universidades británicas (UKK, por sus siglas en inglés) ha lanzado un comunicado en el que asegura el apoyo a los estudiantes internacionales en este periodo de transición. Una de sus primeras prioridades es convencer al Gobierno de Reino Unido a adoptar medidas para asegurar que el personal y estudiantes de países de la UE puedan seguir trabajando y estudiando en las universidades británicas y promover el Reino Unido como un destino acogedor para las mejores y más brillantes mentes.

La University College London ha sido una de las primeras en anunciar que no va a cambiar las tasas de matrícula para los estudiantes de la UE el próximo año. Por su parte, Oxford y Cambridge también han lanzado un comunicado en el que han garantizado que todo seguirá de la misma manera y que trabajarán para tener socios europeos e internacionales.

3.700 millones de libras

Actualmente, los estudiantes europeos generan alrededor de 3.700 millones de libras para la economía nacional y unos casi 380.000 puestos de trabajo, por ello, las universidades no quieren perder un activo tan fuerte. La comunidad educativa es consciente de que la educación superior recibe financiación a través de instituciones de la UE, y esto colocará presiones significativas en las universidades británicas.

Dame Julia Goodfellow, presidenta de UKK, indica que los estudiantes europeos "hacen una poderosa contribución a la investigación y la enseñanza universitaria. Vamos a dar prioridad para garantizar oportunidades para nuestros investiga-



Universidad de Cambridge, en Reino Unido. EE

LA EDUCACIÓN SUPERIOR BRITÁNICA RECIBE FINANCIACIÓN A TRAVÉS DE INSTITUCIONES DE LA UNIÓN EUROPEA

dores y estudiantes para acceder a los programas vitales paneuropeos y construir nuevas redes globales".

La Asociación Europea de Universidades (EUA), que representa y apoya a unas 850 universidades en 47 países, han expresado que, "independientemente del resultado del *Brexit*, las universidades británicas son -y siguen siendo- una parte esencial de las universidades europeas, que se extiende más allá de las fronteras de la Unión Europea". La EUA continuará trabajan-

do con las universidades británicas.

Por su parte, las entidades estudiantiles han escrito una carta a David Cameron, buscando la seguridad de los estudiantes.

Asimismo, el Grupo Russell, que engloba a 24 de las mejores instituciones de educación superior, también va a trabajar por minimizar la salida de Reino Unido de la UE. Quieren asegurar que el personal y los estudiantes que actualmente trabajan y estudian en sus universidades puedan seguir haciéndolo.